



MAGDALENA

CARIBE

GENERAL

JUDICIAL

DEPORTES

SOCIALES

OPINIÓN

TENDENCIAS

MÁS

ESTÁ AQUÍ:

GENERAL

NACIONAL

Ecopetrol incrementa actividad de proyectos de forma escalonada y con riguroso protocolo

JUNIO 04, 2020 - 13:06

NACIONAL



IMPRIMIR/ENVIAR

IMPRI... CORRE...

TAMAÑO LETRA

SMALLER SMALL MEDIUM

0

Más empleo para las regiones: hoy laboran más de 6.200 personas en los proyectos. Meta y Santander, son los departamentos con mayor participación.

Ecopetrol informa que reactivó de manera gradual y con estrictos protocolos de bioseguridad 156 frentes de trabajo en proyectos que realiza en diferentes zonas de Colombia, como construcción de facilidades y perforación y completamiento de pozos.

A 31 de mayo, este incremento de actividades generó la reincorporación de 2.810 trabajadores de firmas contratistas.

Dichas actividades se realizan bajo el nuevo esquema de sostenibilidad operativa de la empresa, el cual ha permitido habilitar la ejecución de sus proyectos escalonadamente para seguir garantizando la prestación de su servicio público esencial a los colombianos y contribuir con la reactivación del empleo y las economías regionales.

En los 156 frentes de trabajo, 2.478 personas (45%) realizan sus actividades de manera remota y 3.743 (55%) se encuentran en labores que deben ser ejecutadas en campo dada su naturaleza, para un total de 6.221 plazas laborales.

El número refleja el incremento de 2.810 trabajadores en el último mes debido al aumento de frentes de trabajo.

Los departamentos que reportan mayor actividad en la ejecución de proyectos de **Ecopetrol** son Meta y Santander que concentran el 73% de los trabajos, con 1.371 y 677 trabajadores que se han reincorporado en campo, respectivamente.

La prioridad de la empresa es proteger la vida y la salud de los trabajadores directos, contratistas y de las comunidades, así como el cumplimiento de los lineamientos establecidos por el Gobierno Nacional y la respectiva coordinación con las autoridades locales para mitigar la expansión del virus en el país.

En ese sentido, se intensificó el control de las medidas y protocolos de bioseguridad para el transporte de pasajeros, transporte de carga, toma de alimentos, alojamientos, limpieza y desinfección de instalaciones y manejo de residuos, teniendo en cuenta la particularidad y necesidades de cada frente de proyecto.

De igual manera viene reforzando y exigiendo a sus trabajadores y a las empresas aliadas el cumplimiento riguroso de los protocolos de prevención y de las medidas de autocuidado, tanto en las zonas de operación como en el trabajo remoto en casa, con el fin de contener la expansión de la covid-19 y preservar la salud de todos, así como la seguridad industrial y el cuidado del medio ambiente.

0

Me gusta 0

0 comentarios

Ordenar por **Lo más reciente**

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

MÁS NOTICIAS DE ESTA SECCIÓN



NACIONAL

04 JUN, 2020 - 13:52

Primeras damas latinoamericanas defenderán medioambiente en reunión con papa



NACIONAL

04 JUN, 2020 - 13:13

Gobierno presenta las nuevas medidas para proteger los derechos de los trabajadores colombianos



NACIONAL

04 JUN, 2020 - 13:12

Fuerza Aérea transporta 14.6 toneladas de ayudas al Amazonas



NACIONAL

04 JUN, 2020 - 13:10

Ecopetrol incrementa actividad de proyectos de forma escalonada y con riguroso protocolo



NACIONAL

04 JUN, 2020 - 11:18

FNC y Claro firman alianza para llevar mejor conectividad a zonas cafeteras



NACIONAL

04 JUN, 2020 - 09:07

Auxilio de transporte se convierte en apoyo de conectividad para garantizar teletrabajo



NACIONAL

04 JUN, 2020 - 08:59

Prima de junio podrán pagarla hasta en tres cuotas

NACIONAL

04 JUN, 2020 - 00:00

Confirman primer caso de Covid-19 en la Alcaldía de Cartagena

publicidad